

Beschlussvorlage Nr.: 2017/6/020

öffentlich

Betreff:

Änderung der personellen Zusammensetzung im Jugendhilfeausschuss

Beschluss:

Der Kreistag bestellt für die Zeit bis zum Ende der 6. Wahlperiode des Kreistages des Kyffhäuserkreises Frau Bettina Horn-Rätsch als neues Mitglied der Freien Träger und Frau Petra Heidenreich als ihre Stellvertreterin für den Jugendhilfeausschuss.

Beratungen:

Gremien	Datum	Abstimmungsergebnis
Jugendhilfeausschuss	10.05.2017	Ja: 8 Nein: 0 Enth: 0 Bef: 0
Kreisausschuss	16.05.2017	Ja: 7 Nein: 0 Enth: 0 Bef: 0
Kreistag	07.06.2017	Ja: 31 Nein: 0 Enth: 0 Bef: 0

Finanzielle Auswirkungen ?

1. Abstimmung mit Kreiskämmerei nicht erforderlich
2. Gesamtkosten der Maßnahme (Beschaffungs-/Herstellungskosten)
3. Einnahmen
4. Finanzierung
Eigenanteil (Eigen- und Fremdmittel)
Objektbezogene Einnahmen (Zuschüsse/Beiträge)
5. Veranschlagung
HH-Jahr
Überplanmäßige Ausgabe
Außerplanmäßige Ausgabe
HH-Stelle

Stellungnahme der Kreiskämmerei:

Einreicher: Die Landrätin, Frau Hochwind

Sachverhalt:

Durch das berufliche Ausscheiden und schriftliche Mandatsniederlegung von Frau Dagmar Bickel wurde die Neubesetzung eines stimmberechtigten Mitgliedes des Jugendhilfeausschusses notwendig.

Der Arbeitskreis Hilfen zur Erziehung wählte einstimmig Frau Bettina Horn-Rätsch als neues stimmberechtigtes Mitglied des Jugendhilfeausschusses. Die Arbeitsgemeinschaft Jugendhilfe Kyffhäuserkreis hat in der Sitzung am 03.04.2017 Frau Bettina Horn-Rätsch einstimmig bestätigt. Zudem wurde Frau Petra Heidenreich vom Diakonieverbund Kyffhäuser gGmbH als ihre Stellvertreterin gewählt.

Sondershausen, den 07.06.2017

Ausgefertigt am: 08.06.2017

Hochwind
Landrätin